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今天白天到夜里晴间多云 风力偏南风3级 温度最高17℃最低4℃ 降水概率为0

打造高品质都市党报

这是一百多年来，中国人民距离“中国
梦”最近的时刻：党的十八大报告重申“两个
一百年”奋斗目标，绘制了全面建成小康社
会、加快推进社会主义现代化的宏伟蓝图。

这是新的历史征程上，中华民族向
着伟大的“中国梦”奋勇进发的时刻：
2013年全国两会，将把党的主张通过法
定程序转化为国家意志，转化为各族人
民实现“中国梦”的共同行动。

从十八大到两会——以实现“中国
梦”为奋斗目标，统一思想、凝聚力量，全
面建成小康社会前景更加美好

2012 年底，“梦”字当选为这一年的

年度汉字。简单的一个方块字，承载的是
13亿中国人对美好生活的憧憬，蕴涵的是
这个国家一步步走向梦想的信心与能力。

早在 1932 年，《东方杂志》曾向 400
多名各界知名人士征“梦”：先生梦想中
的未来中国是怎样？

“自由平等的中国”“工业化、电气
化”“全国的人都有饭可吃、有衣可穿、有
屋可住、有人可爱”……柳亚子、徐悲鸿、
郑振铎、郁达夫、巴金等160多人的回信
描绘着他们梦想的中国。

不过，那是一个梦想无处安放的时代！
长风破浪会有时。在中国共产党领

导下，经过 90 多年艰苦奋斗，中华民族
伟大复兴展现出光明的前景。党的十八
大上重申“两个一百年”奋斗目标，第一
次对“全面建成小康社会”目标设定五项
具体指标，为亿万中国人清晰勾勒“中国
梦”的美好明天。

共同信念，由“梦”凝聚。
奋进道路，由“梦”点亮。
——新进中央委员会的委员、候补

委员学习研讨贯彻党的十八大精神时认
为，全面建成小康社会是“中国梦”的重
要体现，要用苦干、实干实现伟大的“中
国梦”； （下转二版）

吹响实现“中国梦”的时代号角
——从党的十八大到全国两会

昨日上午，全市生态廊
道建设和畅通郑州工程现
场观摩会召开，市领导吴天
君、王璋、李秀奇、胡荃、李
公乐、郭锝昌、孙金献、薛云
伟、张建慧及部分副市级领
导，各城区党政主要负责同
志，各开发区、市直有关部
门主要负责同志参加观摩。

要闻简报

科技部火炬中心
领导调研高新区

本报讯（记者 赵文静）昨日上午，科技部火炬中心
主任赵明鹏一行到郑州高新区调研指导工作。

赵明鹏一行参观考察了高新信息港、郑州威科姆
科技股份有限公司、河南汉威电子股份有限公司、格力
电器产业园、中铁隧道盾构及掘进技术国家重点实验
室、大学科技园西区，实地了解郑州高新区发展情况。
郑州高新区始建于1988年，1991年被批准为国家级高
新区。去年5月被科技部评为全国高新区建区20周年
先进高新区。目前，区内聚集了各类企业 3000 余家，
销售收入超亿元企业近70家，上市企业10家，上市（挂
牌）后备企业达70家；聚集了4所大学和8个部属研究
院所；累计实施各类科技计划项目 2600 余项，获得市
级以上科技进步奖285项，拥有315家市级以上企业研
发机构，占全省的 22%，3 家国家重点实验室，占全省
的43%；聚集了26个企业院士工作站，占全省的19%，
10 个驻区院士，占全省的 42%，成为中部地区科技资
源最为密集的高新区之一。

赵明鹏表示，郑州高新区呈现很好的发展态势，让
人倍感欣慰。当前，高新区的发展正面临新的挑战，希
望郑州高新区进一步明确加快发展的思路、任务和举
措，明确产业定位，突出产业特色，推动产业升级，凝聚
各种高端要素。同时要完善公共服务平台，深化科技
创新服务体系，在政策保障、金融服务、人才培育引进、
体制机制创新等方面实现新突破，提升产业发展的良
好氛围，培育更多更好的创新企业和创新成果。

省科技厅厅长贾跃、副厅长马世民，副市长马健等
陪同调研。

本报讯（记者 覃岩峰 通讯员 曲孝
生）总投资 6 亿元的群鑫铝业有限公司
年产 10 万吨特种铝合金新型材料项目
近日悄然开工。记者在采访中了解到，
春节过后，巩义已有 7 个省、市重点项目
相继开工。

按照“强投资、夯基础、调结构、求提
升，努力实现经济社会持续健康快速发
展”的总要求，今年巩义将以“三大主体”
工作为抓手，着力完善项目推进机制。全
年计划完成固定资产投资 416 亿元，固定
资产投资增速达30%以上。实施500万元
以上项目514项，完成投资390亿元，其中
总投资超亿元工业项目 61 项，完成投资

108 亿元；省、郑州市重点项目 27 项，完成
投资43.5亿元，投资额和开工数都将创历
史新高。

在工业项目投资方面。巩义坚持产
业“终端化、高端化、高效益”方向，以建设
国际水平千亿级铝及铝精深加工基地、国
际水平高端耐材工业体系和打造以上海
为前沿阵地加巩义生产基地支撑的矿山
水泥建材机械之乡为目标，做大做强三大
主导产业，力争年底前工业项目固定资产
投资完成275亿元。

在服务业项目投资方面，巩义以万洋
国际商贸城建设为带动，推动中心城区商
贸业态提档升级。加快推进旭安隆物流

园区二期（安基园）扩建工程，扩大物流产
业规模。推进长寿山景区开发、青龙山综
合旅游保护开发等重点项目。力争年底
前服务业项目固定资产投资完成 32 亿
元。同时，巩义将进一步加强基础设施建
设，围绕构建“五横四纵”路网体系，力争
年底前基础设施项目固定资产投资完成
52亿元。

在此基础上，巩义将全力推进产业集
聚区建设，提升产业集聚区和专业园区
综合带动效应。计划在今年年底前，巩
义市豫联产业集聚区固定资产投资完成
30 亿元以上，巩义市产业集聚区固定资
产投资完成 60 亿元以上，耐材专业园区

固定资产投资完成 25 亿元以上，康店民
营创业园区固定资产投资完成 19.5 亿元
以上。

巩义市把项目谋划和招商作为“强投
资、夯基础、调结构、求提升”的重点，瞄准
世界 500 强和国内行业前 20 强企业开展
招商，要求年内完成投资332亿元的26个
重大招商引资项目和35个在谈项目。

为了确保全年投资目标和项目建设
的顺利推进，巩义市还出台了《强投资、夯
基础、调结构、求提升实施意见》，从分类
推进项目实施、拓宽融资渠道、保障建设
用地、优化建设环境等方面，进一步完善
了各项保障措施。

我市今年确定
102个义务植树点
本报讯（记者 张乔普）春暖好植树，绿城添新绿。

阳春三月，绿城迎来“植树黄金月”。昨日是 3 月第一
个休息日，市政府办公厅200余名工作人员自带铁锨、
水桶，奔赴荥阳市万山森林公园种下一片新绿。活动
也拉开了今年我市义务植树活动的序幕。

据了解，去年，全市有 355 万人次参加义务植树，
共植树1270万棵。全民义务植树活动开展30多年来，
我市参加义务植树的人数达到7000万人次，义务植树
2.85亿株，有效地改善了生态环境。

今年是我国第 35 个义务植树节，我市共选择了
102个义务植树点，市民可就近选择参加义务植树，其
中市级义务植树点确定在荥阳市崔庙镇项沟村的植树
基地。今年3月，共有10天是双休日，市民将有更多时
间去植树。

麻疹疫苗查漏
补种活动开始

本报讯（记者 汪辉 通讯员 李峰）昨日，记者从市
疾控中心了解到，即日起至3月底，全市范围内将集中
开展麻疹类疫苗查漏补种活动，所有年龄为8月龄至4
周岁、未按照扩大国家免疫规划程序及时进行麻疹类
疫苗接种的儿童，均可进行免费接种。

麻疹是由麻疹病毒引起的急性呼吸道传染病，冬
春季节高发。为了孩子的身体健康，请家长及时查阅
孩子的接种记录，凡是 2008 年 3 月 1 日至 2012 年 7 月
1 日出生的 8 月龄至 4 周岁的儿童，尚未接种的，请及
时带领孩子并携带接种证前往辖区预防接种门诊接
种疫苗。

专家提醒，孩子有已知对该疫苗的任何成分,包
括辅料以及抗生素过敏者；患急性疾病、严重慢性疾
病、慢性疾病的急性发作期和发热者；免疫缺陷、免疫
功能低下或正在接受免疫抑制治疗者；患脑病、未控
制的癫痫和其他进行性神经系统疾病者等情况不能接
种疫苗。

同时，接种疫苗后，请务必在接种门诊现场观察
30 分钟。少数儿童接种后可能出现注射部位轻微红
肿、疼痛，多数情况下 2～3 天可自行消失。如出现较
严重的身体不适症状，请及时到医院就诊。

强投资强投资 夯基础夯基础 20132013

巩义今年安排61个超亿元项目
目前已有7个重点项目开工

本报讯（记者 聂春洁）2 月
27 日下午 2 点，武汉游客程芬携
子游玩郑州二七塔，谁知2岁的孩
子郑程泽却在步行街路口不慎丢
失，2月28日深夜11点，寻子无果
的程芬抱着一线希望在网上发布
了寻子微博。在爱心媒体、网友
连续三天的接力转发下，昨日中
午好消息传来：郑程泽在河北武
安被民警发现。截至记者发稿
时，孩子父母已经赶到武安，与孩
子团聚。

喜讯：孩子在河北武安找到

昨日下午 1 点 57 分，网友“我
是女神她妈”更新的一条微博，让
几天来一直为她揪着心的媒体和
市民松了一口气。这位母亲在微
博中说，她2岁的孩子郑程泽出现
在河北武安汽车站，已被民警送
到武安民政局，她正要坐车去接

孩子。
电话中，程芬激动地告诉记

者，邯郸市一名热心女士在微博
上看到寻人启事后，给她打来电
话，说武安警方收留了一名走失
的小孩，正在发布消息为孩子寻
找父母，看上去非常像泽泽。程
芬随后与武安警方取得联系，对
方传来孩子照片让她辨认。“我们
一家人都看过照片了，确定就是
我的泽泽。”程芬说。

程芬说，程泽现在很安全，
已被送到武安民政局收留，她买
了当天下午 6 点半的火车票，赶

往武安办理相关的手续，把程泽
领出来。这位母亲还再三对郑
州媒体和爱心人士表示感谢，她
说：“谢谢各位的转发和关注，我
才这么快有了孩子消息，感恩。”

另据武安市公安局巡警特警
大队民警介绍，民警在武安汽车
站找到郑程泽时，现场只有孩子一
人，“当时泽泽一个人坐在地上大
哭，周围群众找不到孩子父母便报
了警”。至于孩子是如何从郑州到
武安的，民警表示目前仍在进行调
查。不过，民警同时表示，孩子身
体健康，正在民政局工作人员的看

护下等待与父母团聚。

回顾：媒体上演爱心接力

2月28日夜里11点，网友“我
是女神她妈”发布的一条寻子微
博引起郑州媒体关注。这名网友
在微博中说，儿子郑程泽 2 月 27
日下午 2 点在德化街附近玩耍时
丢失，孩子才 2 岁，丢失时上身穿
绿棉袄，下身穿蓝色棉裤，背着一
个蓝色小驴造型的包。因为自己
和家人是来郑州旅游，在此地人
生地不熟，所以想恳请郑州的好
心人帮忙找找。

发寻子微博的是郑程泽的母
亲程芬，来自武汉市武昌区。2月
27 日上午，她带着儿子逛过世纪
欢乐园后，想到二七广场买童
装。走到步行街路口时，孩子闹
着要吃零食，谁知就在她转身买
零食之际，儿子就不见了。随后
程芬的丈夫也从武汉赶来寻子，
一家人沿街到处打听，郑州警方
也介入调查。

程芬的微博求助打动了媒
体，包括《郑州晚报》官方微博、
中原网官方微博在内的郑州、武
汉多家媒体、同城会微博都对此
事进行了转发和关注。截至记
者发稿时，郑州、武汉两地媒体
官方微博寻找郑程泽的微博被
转发超过 5 万次。众多媒体工作
者、热心市民也纷纷借助微博阵
地，帮助扩散寻人消息，向社会
求助线索。

微博寻子 媒体接力

丢失4天的孩子找到了

郑开马拉松
招募志愿者

本报讯（记者 陈凯）昨日距离 2013 郑
开国际马拉松赛开赛还有 29 天。当天下
午，该赛事的志愿者招募启动仪式在郑州
轻工业学院举行。来自省内 40 所高校的
近 200 名赛事志愿者代表参加了此次活
动。随着仪式的启动，2013 郑开马拉松赛
志愿者也开始正式招募。

据了解，为了保障郑开国际马拉松赛
各项工作顺利开展，赛事组委会联合河南
省志愿者联合会秘书处按照公开招募、自
愿报名、择优录取、定岗服务的原则，联合
开展 2013 郑开马拉松赛志愿者招募工
作。本届比赛将招募 3000 名左右的志愿
者（主体为在校大学生），为来自世界各地
的参赛者提供信息咨询、道路指引、秩序维
护、残障服务、文化展示、语言支持等多种
志愿服务。

商户签订承诺书
筑牢经营诚信关

本报讯（记者 宋建巧 通讯员 闪自忠）
记者昨日从市工商局获悉，即日起至8日，
全市各类市场主体要完成《诚信经营承诺
书》的签订工作，有食品流通许可证的食品
经营者，还要再提交一份《食品安全承诺
书》，以约束市场主体增强责任意识，诚信
经营。

“3·15”即将到来，为维护消费者权
益，牢筑经营主体诚信关，市工商局近日
面向全体经营者下发了《诚信经营倡议
书》，呼吁广大经营者增强为消费者服务
的责任意识，建立经营安全制度，并要求
各级工商系统，进一步规范经营者信用分
类档案及分类管理。同时要求，截止到 8
日，在对全市各类市场主体完成签订《诚
信经营承诺书》的基础上，再与所有有食
品流通许可证的食品经营者签订一份《食
品安全承诺书》，“诚信双保险”以保障流
通领域食品安全。

据新华社北京3月2日电（记
者 邹伟 华春雨）全国政协十二
届一次会议将于 3 月 3 日下午 3
时在北京人民大会堂开幕。

开幕会上，2000 多名全国政
协委员将听取和审议中国人民政
治协商会议第十一届全国委员会
常务委员会工作报告和政协第十
一届全国委员会常务委员会关于
提案工作情况的报告。

据了解，中央人民广播电台、
中央电视台、中国国际广播电台将
对开幕会贾庆林作政协常委会工
作报告进行现场直播；中央重点新
闻网站将对开幕会作实时报道。

新华社北京 3 月 2 日电
（记者 顾瑞珍 张艺 林晖）全国
政协十二届一次会议2日下午
在人民大会堂举行新闻发布
会，大会新闻发言人吕新华回
答中外记者提问。吕新华宣
布，全国政协十二届一次会议
定于3月3日下午3时在人民大
会堂开幕，3月12日上午闭幕。

目前，大会各项筹备工作
已全部就绪。截至2日中午12
时，在 2237 名委员中，已经有
2153 名到大会秘书处报到。
大会秘书处已收到提案 840
件，大会发言稿338份。

5 年来开展各类
协商活动420余次

吕新华在回答新华社记
者关于健全协商民主的问题
时说，人民政协的首要职能就
是政治协商，主要有全体会

议、常委会议、主席会议等协
商形式。此外，还有专题协
商、界别协商、对口协商、提案
办理协商四个平台。

“我们努力把政治协商纳
入决策程序，五年来开展了各
类协商活动420多次。”吕新华
介绍说，比如专题协商，就是
根据党和国家大局需要，根据
群众的重要诉求，紧扣经济社
会发展当中的综合性、战略
性、前瞻性的课题，为政协委
员提供专题协商平台，与相关
的政府部门负责人进行面对
面协商对话，特点就是党政的
主要领导干部出席，形成对话

和互动的机制，提出比较成熟
的意见和建议。

吕新华说，政协在推进协
商民主、创新协商平台等方面
作出成功的探索和实践。本次
大会期间，还将举办以“政协委
员谈健全社会主义协商民主制
度”为主题的记者会，欢迎记者
朋友们届时到会采访。

日本应为改善两国
关系作出切实努力

在回答记者关于中日关
系的提问时，吕新华说，“购
岛”闹剧是日本右翼势力蓄意
挑起的，钓鱼岛是中国固有领

土，日本没有权力拿中国的领土
进行任何形式的买卖，不管日本
以什么样的形式“购岛”，都是对
中国领土主权的严重侵犯。

吕新华说，如果日方在钓
鱼岛问题上坚持错误的做法，
出动自卫队的舰艇飞机，对中
方的正常巡航执法进行干扰，
造成“擦枪走火”这样的事实，
日本必须承担一切后果。

吕新华强调，中国是爱好
和平的国家，仍旧主张通过对
话谈判，和平解决国际争端。
中国不会主动惹事，但也不怕
事。中国愿意同包括日本在
内的所有国家友好相处，但这
是有原则、有底线的，在涉及
国家领土主权的问题上绝不
会退让。

吕新华说，在当前形势下，
日方必须停止一切损害中国领
土主权的活动，（下转二版）

全国政协十二届一次
会议举行新闻发布会

全国政协十二届一次会议下午3时开幕


